

Rotarian Präsident
Alfred Guggenbühl
c/o Rotary Club Liestal
Postfach 143
4410 Liestal

Dezember 2018

Sehr geehrte/er Präsidentin/Präsident unserer benachbarten Rotary Clubs

Es freut uns sehr, heute zu bestätigen, dass seit längere Zeit, jeden letzten Donnerstag des Monats, von 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr, im Restaurant Schützen in 4310 Rheinfelden, ein von uns organisierter

Präsenz – Apéro stattfindet.

Wir erachten diesen Anlass als eine sehr gute Gelegenheit, nicht nur mit den eigenen Mitglieder, aber besonders auch mit Freunden aus den benachbarten Rotary Clubs, ausserhalb der üblichen wöchentlichen Treffen, zusammensitzen, über «Gott und die Welt» zu plaudern und, gegebenenfalls, nach Lust und Laune Gedanken und Ansichten auszutauschen.

Zusätzlich wird die Teilnahme nicht nur für das persönliche Präsenzkonto von Vorteil sein, sondern ebenfalls dem Präsenz-Durchschnitt Ihres Clubs zu Gute kommen.

Wir laden deshalb die Mitglieder Ihres Clubs herzlich ein, bei Gefallen und Verfügbarkeit, (wieder) einmal im Restaurant Schützen hereinzuschauen. Dieser ist auch vom Bahnhof Rheinfelden in wenigen Schritten erreichbar und auf der, dem Treffpunkt gegenüber-liegenden, öffentlichen Parkplatz sollte meistens genügend Raum zur Verfügung stehen.

Die nächsten Treffen sind also am 31. Januar, 28. Februar und 28. März, alles 2019.

Indem wir uns über zahlreiche, zukünftige Besucher freuen würden, benutzen wir auch die Gelegenheit, allen Mitglieder Ihres Clubs eine angenehme Weihnachtszeit und einen erfolgreichen Rutsch in Neue Jahr zu wünschen.

Mit freundlichen und rotarischen Grüssen



Rotary Club Rheinfelden-Fricktal
i.V. Rot. Heinz Martin Fritschi